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Séance de questions

Pourquoi avez-vous choisi le haut-bois ?

Quand je me suis inscrite au conservatoire, il restait de la place en cor et en haut-bois. J’ai choisi le

haut-bois, le prof était sympa, j’ai continué !

Depuis quand jouez-vous du hautbois ?

Depuis plus de 30 ans. 

Depuis quand êtes-vous prof de hautbois ?

Depuis 20 ans. 

Quel est votre morceau préféré ? 

Le Concerto pour orchestre de Bartok (https://youtu.be/pK_X0QuZuZc), 

et Mission d’Ennio Morricone (https://youtu.be/oag1Dfa1e_E)

Quel est votre compositeur préféré ?

Maurice Ravel 

et Jean-Sébastien Bach 

(notamment le 3e Concerto Brandebourgeois : https://youtu.be/pdsyNwUoON0)

Quel morceau de musique avez-vous le plus joué ?

Le Boléro de Ravel (https://youtu.be/mhhkGyJ092E) et Pierre et le loup de Prokofiev !

Est-ce que c’est difficile d’apprendre à jouer du hautbois ?

Non ! Il faut juste travailler régulièrement. 

Combien de temps il faut pour bien jouer du hautbois ?

Il faut environ 10 ans pour bien maîtriser le hautbois, beaucoup plus pour en faire son métier !

https://youtu.be/pK_X0QuZuZc
https://youtu.be/pdsyNwUoON0
https://youtu.be/mhhkGyJ092E
https://youtu.be/oag1Dfa1e_E


Où avez-vous commencé vos études ?

Au conservatoire de musique d’Argenteuil (en région parisienne). 

Dans combien d’écoles de musique avez-vous étudié le hautbois ?

Dans 6 conservatoires !

Depuis quand jouez-vous à l’orchestre de Picardie ? 

Depuis octobre 2019.

Est-ce qu’il y a un autre joueur de hautbois à l’orchestre de Picardie ?

Oui, une autre hautboïste qui joue aussi du cor anglais (comme un hautbois, mais en un peu plus

grave). https://youtu.be/oaC_azR8xkU 

Où vous situez-vous dans l’orchestre ? 

Devant moi, il y a les violons, altos et violoncelles ; à gauche, il y a le 2e hautbois ; à droite, les

flûtes ; derrière, les bassons. 

Pourquoi Prokofiev a choisi le hautbois pour le canard dans Pierre et le loup ? 

Parce  que  à  l’époque  de  Prokofiev,  les  hautbois  avaient  un  son  beaucoup  plus  nasillard

qu’aujourd’hui. Donc ça faisait un peu comme un canard !

https://youtu.be/oaC_azR8xkU

